



高崎中学校だより

『ど根性』の精神をもって活躍する「生徒が主役の高中」



小・中・高生意見発表会

11月20日（木）都城市総合文化ホールで12名の小学生から高校生による意見発表会がありました。本校の3年永友弥花さんが中学生代表3名の一人として発表しました。内容は『当たり前の「日常」が続くように』です。感謝、認め合い、助け合いの大切さを改めて考えることができるすばらしい発表でした。



みやざき学習状況調査

本年度が最後の実施となったみやざき学習状況調査が11月27日（木）・28日（金）に実施されました。5教科ともCBT方式というパソコン画面で問題を読み、解答を入力するという方式でした。私たちが中学生時代には考えられないことで、時代の変化に驚くばかりです。現代の子どもたちの順応性にも感心します。



2年生 修学旅行

12月3日（水）～5日（金）に修学旅行を実施しました。スローガン『Learn & Grow ~“あい”で繋ぐ最高の旅～』のもと、様々な“あい”に満ちたすばらしい3日間でした。



【広島 平和記念公園】



【大阪 USJ】

1年生 職業講座



【自転車パンク修理】



【ヘアーカットなど】

12月5日（金）日章学園の先生や生徒たちが来校して5つの体験活動を実施してくれました。自分の進路について考える機会になりました。

高崎クロスカントリー大会

12月7日（日）に開催され、今年多くの高崎中生が選手やボランティアとして大会を盛り上げました。



高崎中 学校運営協議会

12月9日（火）実施し、「学校が組織体として動く大切さ」「環境整備・安全面」など活発な協議ができました。



これからの学校運営に生かしたいと思います。

駅伝・持久走大会



12月12日（金）に高崎中の駅伝・持久走大会が実施されました。最後の一人が走り終わるまでみんなで声援し合い、学級、学年、全校の絆を深めました。みんなよく頑張りました！